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265 estudiantes 
realizan 
las prácticas 
en el Hospital
EL PERIÓDICO

Un total de 265 alumnos 
de distintos niveles y 
centros educativos han 
solicitado completar su 
formación práctica en el 
Hospital General de 
Tomelloso desde julio de 
2007 hasta la actualidad. 
Los alumnos que han 
pasado por este centro 
sanitario cursaban 
estudios universitarios 
en las especialidades de 
psicología y fisioterapia. 
En educación secundaria 
el Hospital ha dado 
cobertura tanto a 
alumnos de Formación 
Profesional de la rama 
sanitaria que se 
preparan como técnicos 
de rayos, como a 
estudiantes de 
secundaria que cursan 
estudios de auxiliar de 
enfermería. El centro 
hospitalario también  
colabora con 
fundaciones y otros 
centros de formación  
para el empleo, 
especializados en formar 
a alumnos para trabajar 
como celadores y, en la 
rama socio-sanitaria, en 
las especialidades de 
geriatría y atención a 
enfermos de alzheimer.

Jiménez desmiente que Fuentes 
vaya a ser el candidato del PSOE
La secretaria general del PSOE en la ciudad dice que será la dirección local del partido la que decida

Inmaculada Jiménez junto a Rosa Melchor.

EL PERIÓDICO

La secretaria general del 
PSOE en Tomelloso y porta
voz del grupo municipal so
cialista, Inmaculada Jiménez, 
desmintió en rueda de pren
sa que José Fuentes, actual 
delegado provincial de la 
Consejería de Ordenación 
del Territorio y Vivienda y 
ex delegado de la Junta en 
Ciudad Real, vaya a ser el 
candidato del PSOE para las 
próximas elecciones munici
pales en Tomelloso. La noti
cia apareció la pasada sema
na en un medio digital de la 
región donde se aseguraba 
que “la dirección regional del 
PSOE está moviendo diver
sas fichas para situar a Fuen
tes como candidato en To
melloso para intentar desban
car al actual alcalde, el po
pular Carlos Cotillas, muy 
asentado en el cargo. La can
didatura de Fuentes no con
taría con el apoyo de todo el 
partido en Tomelloso, al me

nos, en estos momentos”, se 
añadía en dicho medio.

Adem ás, aseguraba que 
“Fuentes no cuenta con la 
aprobación  unánim e del 
PSOE local en Tomelloso”, 
y especificaba la información

que “se trata de una manio
bra impuesta por el propio 
secretario regional socialista 
y presidente de la Junta, José 
María Barreda. En los secto
res oficiales del partido de 
momento no se confirma esta

posibilidad”. Inmaculada Ji
ménez, que ya anunció estar 
dispuesta a encabezar el pro
yecto de los socialistas en la 
ciudad, resta veracidad a la 
noticia.

Según sus palabras, “será 
la asamblea local del partido 
de Tomelloso la que decida 
quién será el candidato. Qui
zá esa noticia venga de la 
propia derecha para hacer 
daño. Tiene que ser la ejecu
tiva local la que proponga al 
candidato que más opciones 
tiene de ganar”.

Por su parte, José Fuentes 
ya ha realizado alguna de
claración sobre el tema, afir
mando que “no es más que 
una elucubración que se ha 
hecho para intoxicar”, aña
diendo que se muestra satis
fecho de que le adjudiquen 
dicha aspiración, “eso quie
re decir que he hecho buena 
labor en Ciudad Real como 
secretario local, y en Tome
lloso, siendo delegado de la 
Junta”, -dijo-.

Cerca de 3.700 alumnos vuelven al colegio
El curso arranca sin que se haya acometido la ampliación ni del Félix Grande ni del San José de Calasanz

ISABEL LOZANO

El pasado 8 de septiembre 
volvían a colgarse la mochi
la en Tomelloso cerca de tres 
mil setecientos niños. Unos 
cuatrocientos diecinueve, los 
de Infantil de tres años, lo 
hacían por primera vez. En 
total son en tomo a mil tres
cientos los niños que en los 
colegios de Tomelloso cur
sarán Educación Infantil en 
el curso 2010/2011, mientras 
que el número de alumnos 
de Primaria asciende a cerca 
de dos mil cuatrocientos, 
siendo los cursos de cuarto y 
sexto los que mayor matrí
cula registran, ya que supe
ran en ambos casos los cua
trocientos alumnos.

Este año el curso en Tome
lloso ha comenzado con las 
miradas puestas en Félix 
G rande y San José de 
Calasanz, los dos colegios en 
los que el primer curso de 
Infantil se ha desdoblado con 
la intención y el compromi
so por parte de la Consejería 
de Educación de que éste no 
sea un desdoble provisional, 
sino un desdoble que termi

ne convirtiendo a estos cen
tros en colegios de doble lí
nea, para, de este modo, dar 
respuesta a la gran demanda 
escolar de Tomelloso. De 
momento, el curso se ha ini
ciado sin que la Junta de Co
munidades haya comenzado 
siquiera las obras de amplia
ción, por lo que en estos cen
tros se han tenido que habili-. 
tar espacios dedicados, en 
principio, a otros fines.

Este ha sido uno de los as
pectos más criticados de este 
curso, tanto por el alcalde 
tomellosero, Carlos Cotillas, 
como por la concejala de 
educación, M aría Teresa 
Novillo, quienes han instado 
a la administración regional, 
no sólo a realizar estas obras, 
sino también la construcción 
del nuevo colegio de doble 
línea prometido por la Junta 
y para el que el Ayuntamien
to ya ha cedido una parcela 
de doce mil metros cuadra
dos en la C iudad D eporti
va.

Asimismo, el primer edil 
ha vuelto a recordar que han 
pasado dos años y medio des
de que el Consistorio cedie

se a la Junta de Comunida
des una parcela de ocho mil 
metros cuadrados para la 
construcción del nuevo Pon- 
ce de León, una construcción 
que marcha con mucha len
titud. Del mismo modo, Co
tillas ha señalado que a prin
cipios de verano el Ayunta
miento concedió la licencia 
de obras para la construcción 
por parte de la Junta de un 
pequeño pabellón cubierto en 
el colegio José Antonio, una 
infraestructura que también 
sufre ya mucho retraso.

Reducción de fondos

Igualmente, los mandata
rios municipales lamentan 
que la Consejería de Educa
ción haya reducido en un 
veinticinco por ciento los 
fondos dedicados a la educa
ción de adultos en Tomello
so. Por su parte, la concejala 
de educación se ha referido 
al malestar que existe en los 
claustros ante el anuncio de 
que este año no se dotará con 
especialistas de Educación 
Física y Música a los grupos 
de Infantil.

Por otra parte, Novillo ha 
anunciado que el Ayunta
miento ha solicitado a la Jun
ta de Comunidades un nue
vo comedor escolar que se 
ubicaría en el colegio San 
José de Calasanz, dado que 
este año se ofertan doscien
tas veinticinco plazas para las 
que se han presentado tres
cientas solicitudes.

En cuanto a las obras de 
mantenim iento realizadas 
por el Ayuntamiento en los 
colegios -obras que han su
puesto un gasto de ciento cin
cuenta mil euros- la conceja
la de educación ha destaca
do la ampliación de nave y 
patio realizada en el Topete, 
el vallado perimetral del Vir
gen Viñas o la instalación de 
caucho en el recreo infantil 
del Miguel de Cervantes, en
tre otras. Asimismo, el alcal
de ha puesto de relieve los 
más de 700.000 euros que el 
Ayuntamiento va a invertir 
este curso en la contratación 
de personal para la limpieza 
de los centros educativos, así 
como los 67.000 destinados 
a la financiación de activida
des extracurriculares.
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